

Beschluss des Landrats vom 12.12.2018

Nr. 2411

21. Wiederverwertungsquote für kontrolliert unbelastetes Aushubmaterial 2018/560; Protokoll: mko

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) informiert, dass der Regierungsrat bereit ist, das Postulat entgegen zu nehmen. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Jan Kirchmayr (SP) kann den Ausführungen der Regierung folgen und wandelt seine Motion in ein Postulat um. Er ist einverstanden damit, dass eine Wiederverwertungsquote nicht das Gelbe vom Ei sein muss. Es ist wichtig, dass die BUD verschiedene Varianten prüft und dem Landrat demnächst etwas vorlegt. Es wäre vermutlich nicht richtig, wenn man sich auf die Wiederverwertungsquote versteifen würde.

Andi Trüssel (SVP) weist darauf hin, dass sich im Moment Frischkies günstiger kaufen lässt als rezykliertes Material, in der Schweiz wie in Frankreich. Dort muss man den Hebel ansetzen, weil es sich sonst nicht lohnt, Anlagen zur Rezyklierung zu bauen.

://: Der Vorstoss wird stillschweigend als Postulat überwiesen.
